

WASI

APP



**JETZT AUCH MOBIL
WE ARE NOW ON MOBILE**

**IHRE VERBINDUNG ZUM ERFOLG
YOUR ACCESS TO SUCCESS**

WUNSCHPRODUKTE SCHNELL SUCHEN, FINDEN UND BESTELLEN *SEARCH FOR, FIND AND ORDER DESIRED PRODUCTS QUICKLY*

Ob zu Hause, in der Werkstatt, im Büro oder auf der Baustelle – die WASI App bietet zahlreiche Funktionen zur Unterstützung Ihrer Projekte und Ihres Einkaufs.

Whether at home, in the workshop, in the office or at the construction site, the WASI app offers numerous functions to support your projects and purchase.

IMMER UND ÜBERALL EINKAUFEN – EINFACH UND BEQUEM *MAKE PURCHASES ANYWHERE – QUICKLY AND EASILY*

Stöbern Sie in der kompletten WASI Produktpalette. Entdecken Sie die neuesten Angebote, kaufen Sie ein und verfolgen Sie den Status Ihrer Bestellungen. Informieren Sie sich über Verfügbarkeiten und Produkteigenschaften – schnell und einfach über den Barcode-Scanner oder die Suchfunktion der WASI App. Ob Standardprodukt oder Sonderanfertigung: Durch Produktkategorien und Filterfunktionen bringt die WASI App Sie sofort zum gewünschten Ergebnis.

Browse the complete WASI product range. Discover the latest offers, make purchases and track the status of your orders. Get information about availability and product features quickly and easily with the barcode scanner or the search function in the WASI app. Using product categories and filter functions, the WASI app takes you immediately to the desired result for standard products as well as special versions.

WASI ist der Spezialist für rostfreie Verbindungselemente. Mit über 21.000 Produkten im Sortiment können wir jede Anforderung und jeden Wunsch erfüllen.

WASI is the specialist for stainless fasteners. With over 21,000 products to choose from, we can meet every requirement and fulfil every wish.

 ZU JEDER ZEIT UND AN JEDEM ORT
BESTELLEN


 *ORDER ANY TIME, ANYWHERE*

 ALLE WASI PRODUKTINFORMATIONEN
STÄNDIG VERFÜGBAR


 *ALL WASI PRODUCT INFORMATION
AVAILABLE AT ALL TIMES*


 STETIGE SYNCHRONISATION ZWISCHEN
DEM WEBSHOP UND DER APP


 *PERMANENT SYNCHRONISATION
BETWEEN THE WEBSHOP AND APP*

 BESTELLUNG VERFOLGEN VON DER
ERFASSUNG BIS ZUR LIEFERUNG

 *TRACK ORDERS FROM ENTRY
TO DELIVERY*

 NOCH EINFACHER BESTELLEN PER
BARCODE-SCAN (AM REGAL ODER
IM KATALOG)

 *ORDER EVEN MORE EASILY USING
A BARCODE SCAN (AT THE SHELF OR
IN THE CATALOGUE)*

 MIT DIREKTEM DRAHT ZU IHREM
VERKÄUFER

 *WITH A DIRECT CONNECTION TO
YOUR SALESPERSON*

**SPRECHEN SIE IHREN VERKÄUFER AN!
*PLEASE CONTACT YOUR RESPONSIBLE SALESPERSON!***

T +49 (0)202 / 26 32-0
webshop@wasi.de
www.wasi.de

